

# Centro de Investigación en Geografía y Geomática Ing. Jorge L. Tamayo A.C.

## IdeGEO: Infraestructura de datos Geoespaciales del CentroGeo

**Metadatos de: Lucha por la tierra en el Istmo de Tehuantepec**

### Identificación de la información

#### Autor del Metadato

jtrujillo

#### Resumen

Para 1964, la estructura de la tenencia de la tierra en el Istmo de Tehuantepec mostraba la profunda inequidad entre la propiedad social y la propiedad privada. En el distrito de Juchitán, en donde predominaba la tenencia comunal, los predios mayores alcanzaban una superficie de 103.4 hectáreas, mientras que en el distrito de Tehuantepec predominaba la propiedad privada con predios que alcanzaban las 629.6 hectáreas. Para entonces la propiedad social de ejidos y comunidades reconocida por el Estado apenas alcanzaba un 36 por ciento en la región del Istmo

#### Fecha

2018-11-22 10:46:00

#### Edición

rebeldia

#### Categoría

Sociedad

### Extensión del Recurso

### Fuente de la Información

#### Información de Contacto

##### *Contacto registrado*

Nombre

Jesús Trujillo

Correo Electrónico

jtrujillo@centrogeo.edu.mx

Teléfono

25152508 ext 1230

Organización

CentroGeo

#### Fuente

rebeldia

## Información de Privacidad

### Licencia

Dominio Publico

### Derechos

rebeldia